

Chikideportes en la Reclusión de Mujeres de Bucaramanga

Bogotá, 30 de marzo de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC. En la Reclusión de Mujeres de Bucaramanga se llevó a cabo, una jornada deportiva con los hijos de las privadas de la libertad, en el evento llamado Chikideportes con la participación de 30 niños, que lograron divertirse y distraerse con actividades físicas.

El objetivo de esta dinámica fue proporcionar un espacio de lúdico, que fuera aprovechado por cada madre, para que sus pequeños pudieran interactuar, jugar y reír de la mano de los instructores de psicología y del Bienestar Familiar, también despertar el amor por el deporte y enseñar sus beneficios a corto y largo plazo.

La actividad es liderada por los servidores de Educativas, Tratamiento Penitenciario y de las Directivas del Establecimiento, quienes propiciaron toda la logística.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC